

Mahasiswa UGM Meraih Best Presentation Model APEC di Beijing

Thursday, 29 September 2016 WIB, Oleh: Ika



Mahasiswa Universitas Gadjah Mada (UGM) kembali menorehkan prestasi di kancah internasional. Prestasi tersebut diraih Angelo Abil Wijaya, mahasiswa Ilmu Hubungan Internasional FISIPOL, dari konferensi Model APEC (Asia-Pasific Economic Cooperation) 2016 di Beijing, China pada 25-28 Agustus lalu. Dalam konferensi itu dia berhasil mengharumkan nama Indonesia di level global dengan meraih penghargaan *The Best Presentation Award*.

Angelo mengatakan Model APEC 2016 diikuti ratusan perwakilan delegasi dari 21 negara APEC. Beberapa diantaranya seperti Amerika Serikat, Australia, China, Indonesia, Jepang, Korea Selatan, Filipina, Malaysia, Rusia, Taiwan, Peru, dan New Zeland. Adapun delegasi masing-masing negara merupakan anak muda berusia 18-28 tahun.

“Dalam konferensi ini kami berdiskusi secara aktif terkait isu peningkatan kualitas pendidikan dan ekonomi negara-negara anggota APEC,” ungkapnya, Rabu (28/9) di UGM.

Dengan mengikuti Model APEC banyak pengalaman yang diperoleh seperti melakukan negosiasi dan diplomasi dalam pengajuan kebijakan internasional mewakili negara masing-masing. Selain itu, melalui ajang ini bisa meningkatkan kemampuan berpikir kritis dan mengasah kemampuan untuk berbicara di depan publik.

“Bertemu dengan delegasi lain dari berbagai latar belakang yang berbeda menjadi pengalaman yang berharga. Saya bisa banyak belajar dari ide-ide yang disampaikan selama konferensi,” ujarnya.

Angelo Abil Wijaya yang menjabat sebagai President Model United Nation Community UGM

merupakan salah satu delegasi yang mewakili Indonesia dalam Model APEC Beijing. Selain Angelo, delegasi Indonesia dalam Model APEC 2016 juga diwakili mahasiswa dari UI, Kristi Ardiana. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Delegasi UGM Meraih Penghargaan Beijing Model United Nation](#)
- [Menpora Buka Pertemuan Pemuda Asia Pasifik](#)
- [Mahasiswa UGM Berpartisipasi dalam Forum Pemuda APEC](#)
- [Empat Mahasiswa UGM Menghadiri The 2nd Asia Pacific Forestry Week 2011, Beijing-China](#)
- [17,1 Juta Penduduk Dunia Terkena TB](#)